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撐監暴
方龍就：堂主（盧斯達）抽呢單野（嘢）係特別
低質既（嘅），對人唔對事，左膠做乜都錯。

Ng Kiki：我又就真係想問下（吓）勇武派點學做
人啦，何韻詩無落井下石不特止仲硬撐你地
（哋），今日竟然落得俾你地（哋）第一時間跳
出黎（嚟）傷害嘅命運，事實證明有啲人真係幫
唔落架（㗎）！應該要伸張正義出文譴責你班忘
恩負義之人！

Eric Chan：講咁多歪理做乜啫？又咪係想漂白同
種盧渣（盧斯達）嘅污穢! 係呀！廢土（陶君行）
同長毛講錯嘅係抵×，咁，盧渣擺明針對何韻詩
嘅不快經歷而作出攻擊，你班熱城普粉絲又點
呀？

Lee Ka Wai：網絡打手盧斯達攻擊何韻詩，黃毓
民為爭取激進本土選票，在網台節目力撐人
渣。……黃毓民自爆佢有大量網絡打手及去扇
（煽）動班無知年青（輕）人。

資料來源：facebook 製表：記者 鄭治祖

激進「本土派」及傳統反對派票源
相近，面對今年立法會選舉，為爭奪
選票，雙方都可以去到好盡。支持激
進「本土派」的「網絡名人」盧斯

達，攻擊撐「佔領」、反對激進行動的「文化界監
察暴力行動組」成員，稱歌手何韻詩遇性騷擾時應
逆來順受。「文化監暴」即大力還擊，更聯同多個
團體，包括也曾有成員侮辱女性的社民連、民主黨
區議員區諾軒等去信平等機會委員會要求「對付」
盧斯達。有「盧粉」舊事重提，指社民連和區諾軒
也曾侮辱女性，這些團體卻視而不見，是雙重標
準。看來，這件事的花生仍有排食。

何韻詩早前自稱在芬蘭旅遊時，在民宿遭男戶主
性騷擾。其後，盧斯達在網媒撰文，稱「激嬲一個
正要出火的鹹濕佬，同樣可能招致殺生之禍，為免
激嬲強姦犯，應該躺下讓其進入，男人一邊抽插，
何詩詩一邊和平要求對話，雙手打個交叉叫口
號」，結果引發網絡罵戰。在「文化監暴」fb，不
少人留言批評盧是「人渣」，更挖瘡疤稱盧曾患抑
鬱症，是「精神病人」等，「盧粉」也留言反擊。

近日「文化監暴」聯同香港職工會聯盟婦女事務
委員會、街坊工友服務處、「傘後爸媽」、「保衛香
港自由聯盟」等傳統反對派組織，去信平機會主席陳

章明，信中提到社民連成員鄧美晶因協助「假難民」
而被報章批評，涉及性別及種族歧視，同時批評盧斯
達，「這篇文章充滿對女性及性小眾的誤解、偏見及
歧視，甚至站於性侵犯者的視點，在被侵犯者的傷口
上灑鹽，還戲謔被侵犯時不應反抗，任由凌辱，實在
是一宗赤裸裸的網上霸凌罪行」，要求平機會「守護
社會的公義，以及小眾的福祉」。

盧斯達在其「無待堂」fb 留言稱：「平權×，萬
變不離其宗，是以挑起矛盾作為自己權力來源。我
歡迎這些垃圾社運社福朋黨伙（夥）同這個垃圾官
僚組織（平機會），找一條罪來治我。」大批盧粉
留言力撐，更回帶批評聯署團體中的社民連，包括
梁國雄、陶君行和副主席黃浩銘，以及民主黨區議
員區諾軒也曾發表歧視女性言論，更指「香港眾
志」秘書長黃之鋒父親反對同性婚姻，這些「左
膠」團體卻不吭一聲，明顯是「黨同伐異既（嘅）
小人」。

「文化監暴」支持者則反擊，指社民連一干人等
已就此公開道歉，質疑激進「本土派」 死不認錯，
更燒到「熱普城」教主黃毓民身上，批評撐盧者都
是黃為爭奪激進本土選票，在網台節目力撐「人
渣」（盧），又派出「網絡打手」針對「文化監
暴」云云。 ■記者 鄭治祖

撐盧斯達
傳膠士：點解左膠咁鍾意用公權力打壓異己？

大舊山：投訴埋長毛啦，仲有陶君行呢！佢公
然侮辱梁麗幗，班左膠就扮睇唔到？

Nate River：社記夠膽聯署？（社民連前主席
陶君行批評過前學聯常委梁麗幗）「俾（畀）
我×都唔×呀」，（社民連立法會議員「長
毛」梁國雄恥笑「熱狗首領」之妻陳秀慧）「
一雙肉（玉）臂千人枕」呢啲嘢邊個講？

洪非凡：全部都係泛民、社氓連果（嗰）類既
（嘅）衛星組職（織）。

Kenny Bok：我要投訴黃之鋒父權、物化女
性，以及大男性沙文主義。平機會受唔受理？
傘下爸媽怕唔怕佢教壞仔女需要講兩句？

Cow Lui：同埋區諾軒之前區選好似話過青年新
政企街做×，佢又可以聯署，嘩，不如開個爐
比（畀）你們取暖啦！

資料來源：facebook 製表：記者 鄭治祖

盧斯達「文監」「性」戰 拖社記區諾軒落水
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香 港 文 匯 報 訊
（記者 鄭治祖）
國家「一帶一路」
戰略及「十三五」
規劃，將為香港帶
來無窮機遇。政制
及內地事務局局長
譚志源(右圖)表示，
在國家經濟改革進
程中，香港一直扮
演重要角色，擔當着國家與全球接軌的主
要橋樑。特區政府將善用現有合作平台，
加強與相關省、市或區域在不同領域的交
流和合作，促進內地與香港共同發展，同
時為香港業界開拓商機。
譚志源昨晚在香港惠州社團聯合總會第四

屆會董會就職典禮暨創會20周年慶典上致辭
時指出，回歸以來，在中央政府支持下，香
港與內地省市建立多個區域合作平台。
他續說，通過這些合作平台，香港與內地
省市加強交流合作，不但擴大香港經濟腹
地，促進港人港商開拓內地市場，同時為國
家持續發展作出貢獻。

粵港《2016年重點工作》互補
他續說，廣東與香港地緣相近，是香港與內
地在區域合作方面最早展開工作、涵蓋範疇最
廣泛、合作最深度的夥伴。多年來，粵港兩地
開展全方位合作，涉及金融發展、專業服務、
創意產業、跨境建設、供水食品、教育及環保
等多個經貿和民生範疇。今年3月，粵港敲定
兩地合作《2016年重點工作》中，便包括共同
推動「一帶一路」倡議、創新及科技、服務貿
易自由化、青年、金融、專業服務、環境保護、
旅遊和教育合作等多個範疇。
他相信，粵港緊密合作一定會為惠州市進

一步發展帶來新機遇，彼此可以加強互補，
共同發展。
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激進「本土派」為選票而與傳統反對派開
拖，但因為牽涉實際利益，對付「自己人」時
可以更兇狠。有意在今年立法會換屆選舉參選
新界東的「北區水貨客關注組」召集人梁金

成，早前號召激進「本土派」再搞「光復行動」，同樣有意
在新界東參選的「城邦派國師」陳雲，為免被梁搶票就公開
質疑這是「天仙局」，引起網絡大罵戰。最後，所謂「光
復」以「有城邦派搞事」為由草草收場，梁亦潛水多日。不
過，涉及選舉利益，梁豈會輕易放過？近日，他終於「出
水」，貼文稱有他「一直相信的一些人和事」，為了自身利
益而「暗藏殺機」，狠批陳雲和「熱普城」支持者，上演
「狗咬狗骨」的戲碼。
在陳雲批評梁金城「光復」是「天仙局」後，雙方罵戰一直
未停。其中，一個合辦「光復」的激進組織「勇武前綫」發文
批評陳雲後，其facebook專頁就被大批人投訴而被移除，管理
員更被禁止發帖三天，更留言不點名批評「熱普城」：「以前
左膠比建制更可恨，現在假本土比左膠更更可恨！」
與梁金成「搭膊頭」合辦「光復」的「香港民族陣綫」，

也發文稱：「令本組織意外的是，向光復義士發炮的並不只
有港共政權本身，一些自稱本土派的有力人士亦不遺餘力進
行反動員協助維穩，本組織對此深表遺憾。……倘若只是為
了選舉工程一己私利，而要犧牲香港民族的生存空間，……
本組織呼籲各方本土派別，放下私怨團結對外」云云。
不過，所謂「西瓜靠大邊」，「香港民族陣綫」其後貼
文，以「今天的我打倒昨日的我」，與梁金城劃清界線，稱

他們「絕不認同梁金成，於行動進行期間，於未知會其他組
織的情況下宣佈取消，更企圖以『陳雲弟子滲透搞事』為理
由開脫。外間一直有傳梁金成與陳雲同樣有意於新東參選立
會候選人。倘若屬實，梁金成以義士動員力及安危為籌碼攻
擊未來政敵，可算無恥至極。」

激進「本土派」看風駛舵
其他合辦的激進「本土派」組織也看風駛舵，「科大行

動」就稱：「言論自由乃香港僅存可貴之處之一，不同人士
之意見均受尊重，而（梁金成）在無確實證據時對某組織派
別作出指控實為無理且無稽，指控他人滲透及搗亂等誅心論
與尊貴的梁特行為無異。」被指為「熱血公民」子組織的
「學生動源」也批評，梁金成「未經其他合/協辦團體之同
意，便妄下判斷，指責建國派滲透遊行，本組織表示不滿。
先不論是否建國派滲透，但未經商議便代表其他合/協辦團體
指責建國派，是陷其他合/協辦單位於不義。」
儘管被「自己友」咬至遍體麟傷，但為一己私利而搞事的

人怎可能抗拒進入立法會、月薪十萬元誘惑？潛水多日後，
梁金成終在其fb回應，他不點名批評陳雲以至其他此前「搭
膊頭」合辦「光復」的組織，稱自己「一直相信的一些人和
事，原來背後都是暗藏殺機，為了自身利益，人心果真兇險
無比！……（我）一開始就被不同人仕（士）及組織，標籤
是『鬼』、是『間諜』、是『抽水』、是『永續棍』、……
等，但會繼續在香港赤化問題上發聲！」

■記者 鄭治祖

狗咬狗骨 梁金成批陳雲「熱普城」
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■梁金成抱怨被「熱普城」暗算，「熱
狗首領」黃洋達之妻陳秀慧貼文反擊。

譚惠珠：兩地各有所長 合作雙贏
前日座談會上，譚惠珠首先發言，指許多港人對上
海都有感情，滬港兩地無論是官方還是民間，歷來聯
繫緊密，兩個城市還具有頗多共同點。按照「十三
五」建設規劃，上海到2020年要基本建設成為國際金
融、貿易、航運中心，因其功能定位和香港部分重
合，因此有人認為上海會對香港構成挑戰。但在她看
來，滬港兩地作為內外輪動的兩座重要城市，彼此各
有所長，目前香港承擔起人民幣離岸業務樞紐，而上
海又有先行先試自貿區，相信今後依然是合作為主，
同時在合作中取得雙贏局面。

史美倫：滬體系制度上下一心
香港特區行政會議成員、香港金融發展局主席史美
倫表示，在發展成為國際金融中心的建設上，上海無
論在體系還是制度上，都體現出上下一心、全力推進
中央政府政策的幹勁，又認為「滬倫通」的提出，是
上海建設國際金融中心中重要一步。

楊雄：港資投資時間節點規模勝外資
上海市市長楊雄在會上表示，香港對上海的經濟發
展和金融中心建設起幫助作用，上海此前發展曾受惠
於香港，港資無論是在滬投資的時間節點，或在滬投
資規模，都在外資中遙遙領先。

屠光紹：滬港通連接兩地資本市場

上海市常務副市長屠光紹介紹上海國際金融中心建
設進展時表示，兩地金融業近年互動頻繁，滬港通成
為連接兩地資本市場的重要探索。目前彼此機構互設
不斷增加，市場合作日益深入。未來滬港還有更廣闊
的合作空間，可在多方面加強聯動。
昨日上午，港區全國人大代表抵達上海自貿區，先

聽取自貿區介紹，隨後觀察區內國際藝術品交易中心
和外高橋國際酒類展示交易中心。下午又前往作為上
海國際航運中心建設重要組成部分的洋山深水港參
觀。

目前，上海自貿區國際藝術品交易中心依托自貿區
便利政策，享有「先進區、後報關」、「保稅臨時出區
展示」等便利措施，可為國際藝術品交易提供便捷服
務。外高橋國際酒類展示交易中心，則是國際貿易服務
平台，上海絕大多數進口酒均與此處有直接聯繫。

姚祖輝盼到滬迪園一探究竟
昨日同為上海迪士尼試運營首日，香港萬順昌集團

有限公司主席姚祖輝表現出對滬迪士尼的興趣，希望
有機會可去滬迪園一探究竟。

香港文匯報訊（記者 孔雯瓊

上海報道）以譚惠珠為團長的香

港全國人大代表一行日前抵滬，

展開為期4天的調研工作。前日

下午，上海市人大特地舉行座談

會，滬港代表圍繞上海「十三

五」國際金融中心建設問題、兩

地合作契機等話題展開討論。昨

日，代表團一行參觀了上海自貿

區和洋山深水港，有代表更關注

到上海迪士尼情況。
■港區全國人大
代表訪滬調研會
前日召開。

孔雯瓊 攝

■港區全國人大
代表一行昨聽取
上海自貿區介
紹。 孔雯瓊 攝

香港文匯報訊 民建聯、工商滙、香港創業聯盟合
辦，香港中小型企業聯合會、香港五邑青年總會、香港
陽江青年總會、願景基金會協辦，創新創業論壇昨日舉
行。
活動邀得特區政府創科局副局長鍾偉強、前海管理局

香港首席聯絡官洪為民、國富浩華會計師事務所有限公
司主席兼首席執行官陳維端、民建聯主席李慧琼擔任主
講嘉賓。
李慧琼於活動致辭時表示，對於個別機構的負責

人，因某些原因未能出席論壇，未能與活動參加者分
享創業經驗，感到十分可惜，因為在推動香港創意發
展，拓闊青年發展空間方面，無論有什麼政治立場，
在這方面的目標應該一致。
她指出，創新及科技局正正是因為政治爭拗被拉布

多年，折騰至最近才能夠成立，令香港創新科技發展
步伐進一步落後於鄰近地區，更難追上。這些都是年
輕人及香港社會的損失。
鍾偉強在論壇中提到，局方致力發展本地創新及科

技產業措施，例如推動科研合作、推動「再工業
化」、鼓勵投資科技初創企業、研究推行智慧城市
(Smart City)、建設香港成為連通Wi-Fi城市、壯大本
港創新及科技人才庫、促進各機構互相配合和合作
等，並積極回應參加者提問。
洪為民則介紹了前海地區最近發展，以及各項優惠

政策，包括企業所得稅優惠、個人所得稅優惠、多證
合一、出入境居留便利等，並分析前海深港合作機
遇，介紹前海深港青年創新創業大賽。

合辦創新創業論壇
民記盼助青年發展

■民建聯創新創業論壇舉行。


